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期  間：11 月期（令和 3 年 11 月 15 日（月）～29日（月））  

回答者数：20人 

 

設問①：本年は業界や社内の忘年会を予定されていますか？ 

人数制限、1 次会だけなど開催条件を設けますか？ 

プライベートでの予定はありますか？ 
 

●皆様からのコメント（20 件） 

・忘年会の予定なし、プライベートもなし 

・会社で忘年会は元々していません プライベートは未定 

・予定している。会場貸し切り プライベートも予定あり 

・業界・プライベートでは少人数で実施するが、会社としては行わない 

・プライベートは大人数を考えておりません 少人数で実施します 

・忘年会開催します 

貸し切りや、席同士が仕切られ、あまりに人目につかずに済む店を選びます 

・少人数で 1次会のみにて 

・社会的な視点から企業開催は行わない。個人的な会には参加する予定 

・予定しています 会社の会議室で、テイクアウトですることも検討しています 

・5 名までの人数制限と 2次会は開催しないようにした 

・予定なし（9件） 
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設問②：レジ袋有料化から一年。どう変化しましたか？ 

問題や今後の課題は何だと思いますか？ 

 

●皆様からのコメント（20 件） 

・常にエコバック持参を意識している やはりどうしても必要な場合もあるので、レジ袋の

環境配慮したものをもう少し普及してほしい 

・エコバックを持ち歩くようになった プラスチックゴミを最小限にし、リサイクルできる

ように考える 

・エコバッグは持ち歩いているが、エコバッグ自体がたくさん販売されているし、本当に 

プラゴミが減っているのかわからない、意味があるのかどうかわからない 

・レジ袋をゴミ袋にしていたので、今 100 均でスーパーの袋を買っている 

・全くダメな政策 プラスチック由来のレジ袋を全面廃止し、生分解プラスチック由来の 

レジ袋を有料にするのなら意味があると思うが・・・ 

・車の中やいつも持ち歩くカバンの中に、一つずつエコバックを入れておくようになった 

・レジ袋有料化は町中（道路など）のごみが増えたと感じているため、失敗だと感じている 

グリーンフレーション（環境インフレ）が生じている  

環境を重んじるため、クールビズの様な日常生活から不快を感じている 

・一般化したと思います 

・袋を持っていないとき、買い物を控えるようになりました 景気にはマイナスでしょうか

折りたためば財布に入るくらい小さくなって、繰り返し使っても破れない買い物用ビニ

ール袋が開発されてほしい 

・ごみをまとめるのに袋が必要なので毎回もらうようにしている 

・レジ袋を作るのもポリエステルやビニール素地等使用するのではなく、綿などの素地にし

ないと意味がなにのではないか 

・年をとれば、買い物を行くのも面倒くさくなるし、買い物も重く結局タクシーで帰るよう

になるから地域に、軽トラで商品を運んでくれたら袋もいらなくなる 

・マイバックを持ち歩くようになった（5件） 

・変化なし（3件） 
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設問③：時事川柳を募集します。 今月のお題は「アフタ－コロナ」 

です。ニヤっとできる力作をお待ちしております。 

 

●皆様からのコメント（6 件） 

・接待費 押さえ利益増 体重減 

・コロナうず、終わったところで、もどらない 

・思い浮かびません。ニヤッとできる力作をいきなり書けません。 

・コロナ無き 未来に向けた ビジョン無し 

・リモートで 楽した分が 腹に出た 

・感染者、完治するや、武勇伝 

 

 

設問④：次回の「みんなで語ろう、Web 井戸端会議」で、取り上げて 
ほしいテーマはございますか？ 

 

●皆様からのコメント（4 件） 

・最賃はどこまで上昇するのか（5年以内） 

・わたしの小さな景気対策 

・ガソリン価格の高騰について 

・特にありません 

 

 

 

今回のテーマは以上です。ご参加ありがとうございました。 

引き続き 12 月も実施します。 


